



## Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2022

Interpellation Nr. 30 Raoul I. Furlano betreffend Ausbau des Basler Kompetenzzentrums «Neue Ansätze zur Bekämpfung Antibiotika-resistenter Bakterien» (NCCR AntiResist); schriftliche Beantwortung

---

P225146

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Region Basel hat sich erfreulicherweise zu einem weltweit führenden Standort in der Forschung und Entwicklung betreffend antimikrobieller Resistenzen entwickelt. In der Interpellation Furlano wird gefragt, ob sich der Regierungsrat vorstellen kann, diesem Forschungsbereich unabhängig vom Universitätsbudget mehr Mittel zukommen zu lassen. Der Regierungsrat ist offen für das Stärken von Forschung und Innovation und wird Möglichkeiten vertieft prüfen. Eine allfällige Förderung soll breit abgestützt sein und die Gleichbehandlung aller Akteure sicherstellen.

